

# *Cuba sede de la IV Conferencia Internacional Por el equilibrio del mundo*

---



La Habana, 28 ene (RHC) Cuba acoge la IV Conferencia Internacional Por el equilibrio del mundo, con el objetivo de estimular ideas en pos de sociedades equilibradas, sustentables, más justas y en paz, de acuerdo con los organizadores.

Al encuentro, con sede en el Palacio de Convenciones de La Habana, confirmaron su asistencia más de 600 delegados cubanos y extranjeros bajo el principio Con todos y para el bien de todos, del Apóstol de Cuba, José Martí, cuyo aniversario 166 de su natalicio se recuerda este lunes en la isla y otras partes del mundo.

Entre los temas que se debatirán en el encuentro están las posibilidades y peligros de la integración y solidaridad en América Latina y el Caribe; el papel y los desafíos de los nuevos movimientos sociales; la lucha por la Paz y la solidaridad como baluarte de la convivencia.

Además, la necesidad de enfrentar al terrorismo en todas sus formas y de detener la destrucción continua de ecosistemas vitales para la existencia de la especie humana, así como la batalla contra todas las formas de discriminación.

El rol de las organizaciones femeninas en la transformación social; de la juventud, los estudiantes y sus organizaciones en los procesos de cambios; y del movimiento sindical en las luchas por un mundo mejor bajo el escenario de crisis global, también figuran entre los acápites.

En el contexto del evento, el intelectual cubano Roberto Fernández Retamar, presidente desde hace cuatro décadas de la institución cultural Casa de las Américas, recibirá el Premio Internacional José Martí, que otorga la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

A propuesta de un jurado internacional, el galardón fue concedido a Fernández Retamar, una de las más prestigiosas voces de las letras cubanas, de honda vocación y convicción martiana, de acuerdo con un comunicado de la Unesco.

Esta edición del foro mundial de pensamiento plural, que concluirá el 31 de enero, congrega a intelectuales progresistas, educadores, artistas, escritores, periodistas, luchadores sociales, así como a dirigentes sindicales, de partidos políticos y de organizaciones juveniles.

Organizado por el Proyecto José Martí de Solidaridad Internacional, que auspicia la UNESCO, y en coordinación con la Oficina del Programa Martiano de Cuba, la cita favorece el estudio, el conocimiento y la divulgación de la vida y obra del Apostol cubano, de Simón Bolívar y hasta de los más relevantes pensadores del siglo XX y de la actualidad.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/182146-cuba-sede-de-la-iv-conferencia-internacional-por-el-equilibrio-del-mundo>



**Radio Habana Cuba**